

## Initiative en pays d'Ancenis aide trois entreprises



Ouest-France

Trois entreprises de Vallons-de l'Erdre et du Pin ont été mises à l'honneur mercredi, à la mairie de Vallons-de-l'Erdre (*photo*). Gilles Charrier, président du comité d'agrément et vice-président d'Initiative en pays d'Ancenis, a remis trois chèques d'un montant total de 31 000 € à trois chefs d'entreprise. Initiative en pays d'Ancenis vient en aide matériellement à ces entrepreneurs et apporte l'aide d'un parrainage. Quarante parrains dans le pays d'Ancenis ont accepté cette mission. On constate un taux de pérennité de 95 % des entreprises soutenues au bout de trois ans.

Ghislain Boultareau a créé une entreprise de prestations de services en travaux publics au Pin.

Sylvain Lelièvre-Vigneron a repris le magasin de bricolage Mon Brico à Saint-Mars-la-Jaille. Les emplois ont été conservés : sept personnes plus un apprenti.

Antoine Leber a installé LBR conception chez lui, à La Pugle de Freigné. LBR conception, spécialisée dans la métallurgie du sport automobile, travaille pour les rallye-cross, mais aussi pour le Dakar et les

24 heures du Mans. Les châssis, les échappements n'ont plus guère de secret pour ce jeune patron qui travaille seul.

**Initiative en pays d'Ancenis : les chiffres.** 38 entreprises accompagnées en 2021 : 23 créations, 13 reprises, 2 en croissance. 144 emplois créés ou maintenus. Depuis 2003, 472 entreprises financées pour un montant de prêt de 4 millions d'euros, et 1 000 emplois créés ou maintenus. 76 bénévoles, deux salariés mobilisés aux côtés des entrepreneurs.